

Presse-Info

Spendenaktion zum Jubiläum: Industriepartner des VME unterstützen SOS-Kinderdorf mit 36.300 Euro

Der Einrichtungspartnerring VME rundet die Spendensumme auf 40.000 Euro auf.

Bielefeld, den 7. Mai 2024 – Spenden statt Geschenke – im Rahmen seiner Jubiläumsfeier zum 60-jährigen Bestehen rief der Einrichtungspartnerring VME seine Gäste zu einer Spende für den guten Zweck auf. Bereits seit 2010 ist der Verbund Partner des SOS-Kinderdorf e.V. und engagiert sich gemeinsam mit seinen Gesellschaftern kontinuierlich mit verschiedenen Aktionen sowie Geld- und Sachspenden.

Dank der großzügigen Unterstützung der Gäste aus Industriepartnern und Dienstleistern konnte anlässlich des Jubiläums zusätzlich eine Summe von 36.300 Euro gesammelt werden. Der Einrichtungspartnerring VME rundet den Betrag auf 40.000 Euro auf. Frank Stratmann, Hauptgeschäftsführer des Einrichtungspartnerring VME freut sich über das Ergebnis: „Mit jedem gespendeten Euro geben wir Kindern im SOS-Kinderdorf die Möglichkeit auf eine bessere Zukunft. Wir danken allen, die mit ihren Spenden dazu beitragen.“

Seit einigen Jahren unterstützen die Gesellschafter den SOS-Kinderdorf e.V. zudem mit Aktionen wie „Kinder malen für Kinder“ oder „Sie sparen! Wir spenden!“, bei der die Kunden der Einrichtungshäuser nicht direkt spenden, sondern durch ihre Einkäufe eine Händler spende auslösen. Insgesamt hat der Einrichtungspartnerring VME so bisher über 650.000 Euro für die Organisation gesammelt.

1.285 Zeichen inkl. Leerzeichen ohne Überschrift

Über die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Seit ihrer Gründung 1964 stärkt die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG mit Sitz in Bielefeld die Marktposition ihrer heute rund 200 Mitgliedsunternehmen, die zusammen über 400 Einrichtungshäuser, Fachmärkte oder Abholmärkte in Deutschland, Österreich, Schweiz, Italien, Luxemburg, Belgien, Frankreich, Slowenien und den Niederlanden betreiben. Dabei sichert der Einrichtungspartnerring VME als Einkaufsgemeinschaft ihren Mitgliedern und deren Kunden nicht nur günstige Einkaufspreise, sondern unterstützt sie auch durch gemeinsame Werbe- und Marketingmaßnahmen, Handelsmarken und vielfältige Beratungs- und Serviceleistungen. Zur Geschäftsführung des Einrichtungspartnerring VME gehören neben Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann auch die Einkaufsgeschäftsführer Jens Westerwelle und Peter Wülfing.

Kontakt: Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Frank Stratmann

Hauptgeschäftsführer

An der Wesebreede 2, 33699 Bielefeld

Telefon: 0521. 20 885-123 | Sekretariat (Nicole Kellner)

Telefon: 0521. 20 885-221 | Unternehmenskommunikation (Stephanie Bremer)

E-Mail: presse@einrichtungspartnerring.com